

Überraschung auf dem Vorschulhof

Am Samstagvormittag haben wir Vorschullehrerinnen uns mit einigen Müttern unserer Vorschulkinder getroffen, um ihnen gemeinsam eine farbenfrohe Überraschung vorzubereiten. Der Schulverein hatte uns wetterfeste Farbe zur Verfügung gestellt und mit dieser wollten wir den Pausenhof bunt bemalen.

Zuerst haben wir den Vorschulhof fix gefegt. Mit Hilfe eines Laubbläasers ging das ganz schnell. Die fünf großen ausgewählten Motive sind mit Kreide auf den Boden übertragen und dann mit wetterfesten Farben kunterbunt ausgemalt worden. Bei der Hüpfekästchen-Rakete und den sommerlichen Fußspuren konnten wir uns so richtig kreativ austoben. Zwischendurch haben wir uns mit leckerem Butterkuchen und Kaffee gestärkt. Ein ganz herzliches Dankeschön geht an die fleißigen Eltern, die uns so tatkräftig unterstützt haben! Des Weiteren danken wir dem Schulverein für die Farben.

Jetzt ist unser Vorschulhof gleich viel bunter und schöner geworden. Am Montagmorgen haben die Kinder die neuen Spielmöglichkeiten sofort mit Spaß und Eifer ausprobiert.

(Vorschullehrerin, Frau Bindert)

